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Интервью с активистами Центра волонтёрских проектов «Гармония»

Максим Дегтерев

Сколько лет ты занимаешься волонтёрством и с чего начался твой путь к добру?

- Я стал волонтёром ещё в пятом классе! Началось всё с того, что социальный педагог
предложил нашему классу поехать в детский дом, навестить деток. Мне понравилось, стало
интересно, и я решил продолжать участвовать в школе в волонтёрских акциях.

Где или от кого ты впервые узнал про Гармонию?

- О Гармонии я узнал уже колледже. Наш педагог-организатор попросил сходить на одно
мероприятие в Политехническом университете – это был мастер класс от Гармонии! Тогда я
и познакомился командой, частью которой теперь стал!

С какими мыслями ты изначально пришёл в добровольчество, чего хотел добиться
и чем занимаешься сейчас?

- Изначально мне просто нравилось заниматься добровольчеством, но позже появилось
желание развиваться в этой сфере, связать с этим и жизнь, и карьеру!

Вспомни самое яркое мероприятие, связанное с добровольчеством?



- За 11 лет побывал на очень многих мероприятиях! Самыми яркими могу назвать выезды в
разные города и лагеря. В таких выездах всегда получалось хорошо сдружиться с ребятами
и узнать от них много нового, от чего выезды наполнялись самыми разными красками!

Расскажи о любимом ивенте Гармонии

- Школа волонтёров! Очень приятно наблюдать за тем, как много людей интересуется
добровольчеством, а ещё приятнее смотреть, как опытные ребята обучают новичков,
вкладывают в них не только знания, но и эмоции!

Поделись своими планами на будущее: какие проекты хочешь реализовать и куда
планируешь двигаться в сфере добровольчества?



У меня грандиозные планы, даже не могу выделить какой-то один основной проект. Скажу
только, что двигаться хочу только выше, и, может быть, даже в будущем создать свой
Добро.Центр!

Опиши Центр «Гармония» одним предложением

В Гармонии - как дома!


